
８月６日 今年一番の暑さと思われる日に、気温35度中参加者70名を超える
皆様にお集まりいただき無事大会・交流会を終えることができました。心より
感謝申上げます。 
  大会はパー66回のコースを49回という驚異的なスコアで佐藤稔さんが優
勝いたしました。猛暑の中で、予定通り「鳩山由紀夫」氏、「田村龍治」道議と

一緒にパークゴルフを堪能し、また
交流会も和やかな雰囲気で開催さ
れ無事終了でき、私も大変嬉しく
思っております。 
また、来年も開催させていただきた
いとも思っております。 
                    

発行者 野田省一・後援会 

電話(昼)5-2426・(夜)5-2703 
携帯 090-4873-1915 
E-mail nodac@nodac.co.jp 

第 
第４８号 

後
援
会
討
議
資
料 

今 回 で 私 自 身 の 発 行 は 2 5 回 目 に な り ま し た 。 ご 意 見 ・ ご 要 望 が あ り ま し た ら 、 お 聞 か せ く だ さ い 
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
も
公
開
し
て
ま
す h

ttp
://n

o
d
a
c
.c

o
.jp

 
 

 
 

 
 
 

父38号＋私自身25号 



一般質問通告累計回数は平成15年6月定例議会からのの一般質問の累計回数です。  敬称は省略させていただきました 

 清本 北山 野田 星 五十嵐 森本 長谷川 吉井 伊藤 横山 遠藤 中野 小林 山崎 

通告一般質問
累計回数 
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町村合併は、時間的制約中で説明され、一定の
理解を得ましたが、決定後は情報も少なく住民
の皆さんの理解が深まっていません。 
合併後の私達の生活がどのようになるか、これ
まで町に寄せられた疑問等を広報でわかりやす
く解説してみてはどうですか。 
一度の説明会で終わらせずに更にわかりやすい
説明が必要ではありませんか。 

これまでの合併協議で決めた事項を、担当者レベルで調
整作業を行っている最中です。 
最終的に１２月議会までに提案できると考えています。 
住民生活に係わります重要な事は、決定前でも順次、町
報などでお知らせいたします。 
 
 

野田省一の 野田省一が一般質問で政策を問う！ 

道内の同時期に合併する町村の状況を見ても、
住所変更に伴う手続き等、細かく、広報で既に
説明をしていますが、私達の町も早急に、お知
らせしていく必要がありませんか。 
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今、合併準備の為の委員会におきまして、住所について
は協議されていますし、重要な事ですから、この事は今
後、広報していく予定です  

穂別自治区という考え方が新しく創設されます
が、住民説明会で説明されて以来、情報があり
ません。 
来年の３月２７日以降に突然、説明され、運用
するような事態にならない為にも自治区、行政
の組織体系を今の段階でどのようになっている
か説明願います。 

穂別自治区の事については、組織体系も関連し、自治区
をどう動かすのか、また自治区と穂別支所の関係はどう
なるのか、重要な問題と捉えておりますが、これはまだ
２町間の協議が終わっておりません。 
７月に入ってから町長を含めた調整がとられます。その
前の担当課長同士の意見交換は数回行っており、準備を
進めています  

合併までに既に２８０日を切っている段階で
同時期に合併する町村の進捗状況と比べると
遅れていませんか。  

結論だけお知らせするのではなく途中の段階を
皆さんに公開して、決定していけるように、中
間報告のような必要性はありませんか。 

確かに期間はない中で進めているわけであり、気持ちの
上では少し遅れてないかなという心配はしていますが、
事務的なすり合わせは、各課単位で進めていますから、
停滞はしていないと考えています。 

中間報告的なことは、私は否定しませんが、町民の皆さ
んに関連する事だけでも、中間の段階でお知らせした方
が良いとも考えています。 
中間報告の時期については、断言できませんが、９月議
会段階まで、主要なものは先に議会と、すりあわせてい
く事を通して町民の皆さんに周知されていくことになる
と思います。  

この度の合併は世論を、行政、町長がリードし
て漕ぎ着けたもでもありますから、穂別町の最
後の町長として、あと２８０日間、責務として
町長がリーダーシップを発揮していただき、積
極的に情報を発信していただきたいと思います
が町長の考え方を伺います  

もちろん、合併引継ぎなど事務的なことはやっていきま
すし、町民の皆さんの不安を少しでも少ないものとして
いきたいと考えておりますし、 
リーダーシップを発揮し最後までやっていくことだけは
お約束いたします  
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質問を終えて・・・・同時期に合併する町村と比べてみると、情報がとても少ない状況です。公開、お知らせしなけ
ればならないものがたくさんあるはずです。必要に応じて求めていきます。皆さんも疑問があれば私が代弁をしてま
いります。一票の有無は全く関係ありませんので、皆さんの声を心よりお待ちしております。     



鳩山由紀夫・田村龍治 
を囲むパークゴルフ交流会  

日時 ８月６日（土）   集合 午前９時３０分・ 終了 午後１時予定 
場所 ほべつ   ふれあいパークゴルフ場 

会費 1,000円（当日徴収）  交流会もあります 
申込先 のだっく   （電話５－２４２６） 

ショットガン方式スタート １８ホールプレー 
 

        雨天決行、強雨の場合は交流会のみ開催いたします。 
  交流会にはアルコールを用意しております。お飲みになる方はお車で
の来場はご遠慮ください。 
主催：鳩山由紀夫・田村龍治を囲 む穂別パークゴルフ交流会  

参加者ご氏名 連絡先 お電話 年齢 
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